

Hoy, en la comparecencia del director de gabinete de Pedro Sánchez

Hernando critica el silencio del Gobierno en cuestiones de interés para el Estado y los ciudadanos que afectan a la Seguridad Nacional

- El portavoz adjunto del GPP acusa al jefe de gabinete de Pedro Sánchez de no dar explicaciones sobre el alcance y las consecuencias del espionaje al móvil de Sánchez, pues conocer qué información privada le fue intervenida con Pegasus es una cuestión que atañe a la ciudadanía
- Recrimina a Sánchez “el giro copernicano” sobre el Sáhara, que se produjo tras la interceptación del teléfono del presidente del Gobierno
- Censura las cesiones del presidente del Gobierno al independentismo “al precio que sea” para mantenerse al frente del Ejecutivo, aún a costa de “desactivar” el Estado de Derecho con leyes inconstitucionales como la amnistía
- Avisa que intercambiar votos por impunidad es “una clara corrupción del sistema” que quiebra la igualdad de los españoles y llega tras una larga lista de concesiones a sus socios como los indultos, el abaratamiento de la malversación o los pactos con quienes ensalzan a terroristas
- Señala “la desaparición” de las referencias a los vínculos del independentismo con Rusia y de las menciones a ETA en el informe de Seguridad Nacional de 2023 -recogidas en el de 2022-, una vez que Sánchez logra ser presidente con el apoyo de Junts, ERC y Bildu
- Denuncia falta de medios en el Campo de Gibraltar ante “al avance de los narcos”, reprocha al Gobierno que manipulara el informe sobre la amnistía de la Comisión de Venecia y exige garantizar la seguridad en el Mar Rojo
- Recrimina que Óscar López no presentara de inmediato el informe de Seguridad Nacional de 2023 en sede parlamentaria, lamenta que haya tenido que comparecer “a rastras” y desaprueba “el fracaso” del Plan de Ciberseguridad tras rechazar el Ejecutivo la iniciativa impulsada por el PP para acabar con el anonimato en redes